

Bucaramanga, jueves 23 de mayo de 2013

**Vea click de boletín en Youtube:**

[http://www.youtube.com/watch?v=O9pgZhtKCII&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=O9pgZhtKCII&feature=player_embedded)

**Escúchelo en soundcloud:**

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-22-23-de-mayo-2013>

## Gobernación le apuesta al desarrollo del área metropolitana

**FLORIDABLANCA.** Fortalecer la competitividad del área metropolitana de Bucaramanga mediante la generación de conciencia ciudadana, planeación urbanística y ambiental, fue el planteamiento del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, en el foro “Bucaramanga, Ciudad en Movimiento”, que adelantó la Financiera del Desarrollo (Findeter), el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la revista Semana, este jueves.

El Jefe del Gobierno departamental destacó la importancia del encuentro porque se constituye en el escenario propicio para discutir las iniciativas que se deben incluir en la planeación y ejecución de las diferentes obras de la ciudad, y se hace necesario tener en cuenta los componentes planteados por la Administración departamental para garantizar el desarrollo, crecimiento y sostenibilidad de Bucaramanga y su área metropolitana.

### Movilidad

El foro se desarrolla en seis ciudades intermedias del país que estarán incluidas en el programa de sostenibilidad y competitividad de Findeter y el BID. Dentro de esa agenda, la movilidad en Bucaramanga representa un punto fundamental.

“La movilidad es uno de los aspectos más preocupantes en el área metropolitana de Bucaramanga. Metrolínea requiere mayor atención e inversión por parte del Gobierno Nacional, si se quiere dar una solución a corto plazo. Expertos en movilidad nos ayudarán a analizar la situación y a mejorar el desarrollo de la capital santandereana”, expresó el gobernador, Richard Aguilar Villa.

### Inversión

El presidente de Findeter, Luis Fernando Arboleda, manifestó que dentro de la estrategia de Ciudades Sostenibles y Competitivas que lidera el BID y Findeter, las inversiones del Plan de Acción para Bucaramanga equivalen a 531 millones de dólares (unos 982.881 millones de pesos), los cuales serán financiadas con recursos del Gobierno Nacional, regalías, departamento, municipio, Findeter, BID y sector privado.

El Foro se realizó en el Club Campestre, en Floridablanca, y contó con la participación del director de la revista Semana, Alejandro Santos; presidente de Findeter, Luis Fernando Arboleda; director de Infraestructura del DNP, Jean Philippe Pennig; viceministro de Transporte, Nicolás Estupiñán; los alcaldes de Bucaramanga, Luis Francisco Bohórquez; Floridablanca, Néstor Díaz, y de Piedecuesta, Ángel de Jesús Becerra; entre otras personalidades.

## Gobernador Richard Aguilar pidió mayor responsabilidad social empresarial

**GIRÓN.** Una invitación a generar mayor conciencia de responsabilidad social empresarial, especialmente por parte de las fami y microempresas del departamento, hizo el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante la instalación del Primer Encuentro Santander Responsable y Sostenible, que entre jueves y viernes se realiza en Cenfer.

El Gobernador manifestó que pese a que existe un alto grado de responsabilidad en el departamento, debe existir mayor compromiso de los empresarios para promover la competitividad con estrategias de sostenibilidad ambiental y optimización de procesos, entre otros aspectos.

### Compromiso

El mandatario seccional, Richard Aguilar Villa, dijo: “cerca del 90 por ciento de las empresas que están en Santander son micros, pequeñas y medianas, por eso los empresarios de la región en este encuentro abordarán temas para ser más sostenibles y responsables socialmente, garantizando así la generación de empleo y el crecimiento económico del departamento.

## Santander lidera propuesta para evitar que manejo de cárceles recaiga sobre alcaldías y gobernaciones

**BOGOTÁ.** La Gobernación de Santander empezó a liderar una propuesta para evitar que en el Congreso de la República se apruebe un artículo del proyecto de ley que busca reformar el régimen penitenciario y trasladar a los municipios y departamentos la creación, el manejo y el funcionamiento de las cárceles.

El secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, dijo que esta semana se reunió en Bogotá con congresistas de la región, y con los directores ejecutivos de la Federación Colombiana de Departamentos, Germán Chica Giraldo, y de la Federación Colombiana de Municipios, Gilberto Toro Giraldo, para que gestionen ante el Congreso de la República el freno a esa iniciativa.

### Voz de alerta

El Secretario del Interior dijo que trasladó la preocupación de la Administración departamental y alcaldes santandereanos a los directivos de las federaciones, en razón a que el proyecto de ley pasó el primer debate, y aunque el artículo referido fue retirado hay que estar pendientes en el Congreso para que en los próximos debates no sea incorporado.

Ibáñez Muñoz dijo: “planteamos una voz de alerta, les transmitimos un mensaje del Comité Departamental Penitenciario y de Política Criminal, del cual hacen parte la Procuraduría, la Defensoría del Pueblo, la Gobernación de Santander y los alcaldes; y les hicimos un planteamiento a las organismos que aglutinan a los municipios y departamentos, para que le hagan seguimiento a ese proyecto de ley ante el Congreso de la República, y no nos corresponda a nosotros asumir esos costos”.



### El proyecto

El proyecto de ley que cursa en el Congreso de la República señala que todas las cárceles de Colombia van a ser manejadas, creadas, reestructuradas y su funcionamiento asumido, con la guardia penitenciaria y los presos, con los presupuestos de los gobiernos departamental y municipal.

“Nos trasladan esas competencias, pero no los recursos para atenderlas. Nos imaginamos a Santander y a las alcaldías recibiendo las cárceles con toda la gente hacinada, con los problemas de salubridad y saneamiento básico, con la cantidad de internos que viven de manera indigna sin ninguna posibilidad de resocialización. No hay ningún presupuesto departamental ni municipal que aguante, porque no tenemos recursos”, manifestó Ibáñez Muñoz.

## Gobernador revisó inversión de Isagen en proyectos de protección ambiental y saneamiento

**BETULIA.** En su visita de inspección a la construcción de Hidrosogamoso, obra que ejecuta Isagen, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, fue informado sobre la inversión de 17.983 millones de pesos que hace esta empresa en programas y proyectos dirigidos a la protección ambiental y saneamiento básico en los municipios del área de influencia de Hidrosogamoso.

El Mandatario seccional destacó el compromiso y el interés de Isagen con las comunidades aledañas a la Hidroeléctrica del Río Sogamoso, especialmente por la implementación de proyectos productivos y ambientales en los municipios de Zapatoca, Betulia, Los Santos, Girón y San Vicente de Chucurí.

### Inversión

Directivos de Isagen explicaron que los 17.983 millones de pesos se invertirán de la siguiente manera: elaboración del Plan de Ordenamiento y manejo, 1.798 millones; mejoramiento ambiental de las fuentes de agua de consumo humano, 6.294 millones; saneamiento básico en los sectores rurales de Zapatoca, Betulia, Los Santos y San Vicente de Chucurí, 5.395 millones y apoyo en la restauración, conservación y protección del Parque Natural Serranía de los Yariguíes, 4.495 millones de pesos.

El Gobernador de Santander manifestó que la ejecución de esta inversión fue concertada con las corporaciones Autónoma Regional de Santander (CAS) y de la Defensa de la Meseta de Bucaramanga (CDMB), y están dirigidas a preservar el medio ambiente y mejorar la calidad de vida de los habitantes de esta zona.